# HUDE **FUNDACIÓN JUVENTUD** 2023

#### PUENTE DE LA INMACULADA

Del 6 al 9 de diciembre





Durante esta experiencia, viajaron al pueblo de Alquézar en Huesca. Una preciosa localidad aragonesa con misteriosas callejuelas y cuidadas edificaciones.

Realizaron voluntariado y diferentes actividades culturales.



**38 PARTICIPANTES** 14-17 años





JMJ CORTO Del 3 al 6 de agosto

Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) de 2023 en Lisboa, Portugal. Durante tres días tuvieron la oportunidad de asistir a catequesis y talleres impartidos en diversos idiomas, diseñados para profundizar en la fe y fomentar el diálogo intercultural. Además, se realizaron vigilias de oración, donde los jóvenes pudieron reflexionar en un ambiente de espiritualidad.



JMJ LARGO Del 1 al 6 de agosto





Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) de 2023 en Lisboa, Portugal. Aquellos(as) que tuvieron algunos días más para vivir esta experiencia, disfrutaron de una semana de inmersión completa en la fe, con todas las actividades espirituales y culturales. La experiencia culminó con la emotiva Misa de Clausura presidida por el Papa Francisco, especialmente dedicada a los jóvenes.







#### **VOLUNTARIADO CON FAMILIAS UCRANIANAS** + JMJ

Del 23 julio al 6 de agosto

Ofrecía una experiencia completa, por un lado el voluntariado con las madres e hijos ucranianos, refugiados en Reus, en el cual se realizaron talleres de desarrollo profesional dirigido a ellas. Posteriormente, se viajó a Lisboa a la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ).







23 VOLUNTARIAS

**VOLUNTARIADO CON FAMILIAS UCRANIANAS** Del 23 al 31 de julio

**REUS** 

+18 años

Voluntariado con la comunidad de madres e hijos ucranianos, refugiados en Reus. Se llevaron a cabo talleres de desarrollo de competencias profesionales con las madres. Este voluntariado fue desarrollado en colaboración con la ONG Acción Familiar y el Banco de Alimentos. En esta modalidad el voluntariado era de mayor duración



TIERRA SANTA Del 22 al 28 de agosto



+18 años

Visitaron el Saxum Visitor Center. Un centro de recursos multimedia que ayuda a los visitantes a profundizar su conocimiento de Tierra Santa de forma interactiva. Además de recorrer varios lugares sagrados.



#### **ENCUENTROS**UNIVERSITARIOS

Del 2 al 7 de julio



Encuentros universitarios son unas jornadas de verano organizadas por la Fundación Rode en colaboración con Alumni College, programa cultural desarrollado por cinco Colegios Mayores en Pamplona y San Sebastián. Desde distintos puntos de vista, se plantean actividades para profundizar en el tema escogido: sesiones, tertulias, talleres prácticos y visitas a lugares emblemáticos.

Es el espacio idóneo para seguir completando la formación universitaria, alentando sus inquietudes culturales y contribuyen a su compromiso como ciudadanos de un mundo global.



www.alumnicollege.es/encuentrosuniversitarios/

### VILLAGE CAMP 1 Del 11 al 19 julio



Campamento en el que realizaron actividades de deporte y aventura.

También se llevó a cabo voluntariado y talleres de interpretación (teatro-baile) mejorando habilidades comunicativas.





# THINKING BIG Del 1 al 10 julio



Fue una experiencia que amplió horizontes y despertó la iniciativa hacia diversas realidades sociales. Además, se complementó con visitas culturales y actividades deportivas.









#### VOLUNTARIADO EN EL COLEGIO MINSOTO EN KINSHASA

Del 3 al 21 de julio

Organizaron diversas actividades como clases de español, juegos pedagógicos adaptados a las distintas etapas educativas y campeonatos deportivos.

Visitaron el centro médico Monkole, un hospital que comenzó en 1991 como un dispensario y hoy es un centro sanitario de referencia en el país. También visitaron la escuela de enfermería ISSI, destacada por su proyección en la formación del personal de enfermería, y los centros de salud asociados al gran Monkole, como Eliba.



#### VILLAGE CAMP 2 Del 9 al 17 de julio







Tuvo lugar en el Colegio Peñamayor, un colegio situado en Siero (Asturias), a 15 minutos de Gijón. Fue una oportunidad para que las participantes llevaran a cabo una convivencia con talleres donde aprendieron a descubrir las necesidades de los demás. Aprovecharon también para disfrutar de deportes acuáticos y excursiones desde Gijón. Las participantes trabajaron en su desarrollo personal a través de creatividad, el trabajo en equipo, desarrollando habilidades de comunicación, organización y planificación a través de talleres de emprendimiento, interpretación (teatro-baile) y deporte.

## BE ABLE Del 24 de junio al 1 julio



Fue una experiencia de formación en valores, acompañada de voluntariado y algunas actividades de ocio al aire libre.





### SUMMER CAMP 2 Del 24 al 30 junio



Tuvo lugar en el IrriSarri Land en Igantzi (Navarra), donde realizaron actividades de aventura pero también de desarrollo personal.





#### TOSCANA

Del 13 al 20 de junio



Fue un viaje cultural en el que las participantes exploraron pueblos y ciudades emblemáticas como Florencia, San Gimignano, Lucca, Chianti y Pisa. Además de las visitas culturales, dedicaron tiempo al voluntariado.



+18 años



#### SUMMER CAMP 1

Del 24 al 30 junio





9-11 años

Para estudiantes de 3°, 4° y 5° de primaria se realizó en Ezcaray, La Rioja. Las participantes disfrutaron de una semana de aventura en un entorno natural ideal para actividades al aire libre. El campamento incluyó senderismo, tiro con arco, rocódromo, tirolina y deportes acuáticos. Además, se ofrecieron clases de inglés y diferentes talleres que fomentaron el desarrollo personal.



#### **EASTER WEEK**Del 11 al 15 abril





Fue un campamento en el que las participantes disfrutaron de actividades al aire libre, talleres formativos y momentos de reflexión. El campamento combinó naturaleza, deporte, y desarrollo personal en un entorno seguro y enriquecedor, brindando una experiencia única de convivencia y aprendizaje para las jóvenes.



### HOLY WEEK Del 2 al 9 abril



Fue experiencia que giró en torno a vivir la Semana Santa en Sevilla. Las participantes vivieron de cerca las tradiciones religiosas y culturales de esta ciudad, participando en actividades que combinaban espiritualidad, formación y voluntariado.



